

EN BREVE

Sarpong repetirá en Holanda

La Real Sociedad tiene decidido volver a ceder a Sarpong, que no cuenta para Montanier. El futbolista tiene buen cartel en Holanda, donde volverá a repetir cesión porque hay varios equipos interesados en contar con sus servicios.

Pochettino, con un pie fuera

El entrenador del Espanyol, Mauricio Pochettino, está meditando seriamente su marcha a la Sampdoria, que le ofrece tres años de contrato. Según pudo saber AS, podría resultar un trampolín para acabar en la Roma.

Barral está a punto de desvincularse del Sporting para fichar por el Orduspor, equipo turco de Primera que entrena Héctor Cúper. De hecho, el club otomano anunció tener ya un acuerdo con el delantero.



De Cerio negocia su rescisión

El donostiarra Iñigo Díaz de Cerio está dispuesto a negociar su finiquito con el Athletic, con el que todavía le queda un año de contrato, para hacer carrera en Segunda División. El Numancia, donde ha jugado cedido, le quiere en propiedad.

Betis: sigue a Fortounis

El Betis podría haber ofrecido 800.000 euros al Kaiserslautern por el delantero griego Kostas Fortounis. Tiene 19 años, está jugando la Eurocopa y ha sido internacional en todas las categorías del país heleno.



Moyá sigue estando en los planes del Getafe pese a que no hiciera efectivo el pago de 2,2 millones para quedarse con el portero en propiedad. Los dos problemas son el precio impuesto por el Valencia y la alta ficha del jugador.

Astiazarán, en la Universidad

José Luis Astiazarán, presidente de la LFP, estará hoy en la presentación del borrador que el grupo de trabajo impulsado por la Universidad CEU San Pablo ha elaborado sobre la regulación del descenso de categoría de las SADs acogidas a la Ley Concursal.

Quiniela: sin partido del lunes

ONLAE y LFP han llegado a un acuerdo para que el partido de los lunes se elimine de los lotos de la temporada que viene. De igual manera, tampoco habrá quinielas en las jornadas de Liga que se disputen entre semana.

RAYO ► EL TÉCNICO SE DESVINCULÓ AYER DEL CÓRDOBA

Paco Jémez viaja hoy para firmar con el Rayo

Llega libre a Vallecas, pero a cambio de una cesión

MARTÍN, ALBA / LA NOTICIA

Paco Jémez viajará hoy, a primera hora de la mañana, a Madrid para rubricar el acuerdo con el Rayo y será entonces cuando se haga oficial su fichaje. La jornada de ayer fue de despedidas ya que el técnico canario acudió a El Arcángel para reunirse con el presidente, Carlos González, y el abogado de la entidad, con el objetivo de rescindir el contrato que le ligaba al Córdoba dos años más. Finalmente, ambas partes llegaron a un acuerdo y el entrenador no tuvo que abonar los 180.000 euros de cláusula. Por lo tanto, Paco llegará a Vallecas con la carta de libertad, pero como compensación los franjirrojos tendrían que ceder a un jugador. Ya por la tarde, el exfutbolista rayista se despidió de los que han sido sus compañeros en el club andaluz.

Paco firmaría con los franjirrojos por una temporada y llegaría solo, dado que su segundo, Rafael Reyes, y su preparador físico, Esaú Sánchez, seguirán en el Córdoba. El técnico se estrenaría en un banquillo de Primera (2012-13) y lo haría con el Rayo, equipo donde debutó como jugador en la máxima categoría (1992-93). El central disputó todos los partidos (y minutos) de Liga y dio el salto al Depor, pero volvió a Vallecas en la 2003-04 y vivió el descenso a Segunda B. Su filosofía de juego ofensiva ha convencido a la secretaría técnica que le escogió de una lista donde figuraban Gabriel Humberto Calderón o Anquela.



En Primera
Ya debutó con el Rayo como jugador y lo hará en un banquillo

ADIÓS. Paco Jémez acudió a El Arcángel para desvincularse del club.

Movilla no seguirá en el Rayo

■ Tres de los capitanes terminan su vinculación con el Rayo el 30 de junio y sólo Cobeño tiene posibilidades de vestir la elástica franjirroja el próximo curso. El guardameta se encuentra negociando su futuro (un año más de contrato y una revisión a la baja) con la entidad vallecaña. A Michel se le ofreció un puesto en la secretaría técnica del club rayista, pero el medio cuenta también con

una propuesta de Australia por la que podría seguir en activo una campaña más, como era su deseo inicialmente. De momento, la decisión no está tomada, aunque la posibilidad de continuar en su club de toda la vida es muy atractiva. Quien dice adiós, después de tres temporadas en el equipo, es Movilla. El Rayo le ha comunicado que no cuenta con él, tras haber sido clave con Sandoval.

► **VILLARREAL**



Borja Valero.

Emery quiere a Borja Valero para el Spartak

■ Unai Emery quiere un proyecto ganador para el Spartak de Moscú y pretende realizar cuatro refuerzos de campanillas. Uno de ellos sería para el centro del campo y el objetivo que se ha marcado el técnico es Borja Valero, del Villarreal. El club moscovita está dispuesto a realizar una oferta de 12 millones por el centrocampista madrileño. En la operación será fundamental la voluntad del futbolista amarillo de marcharse a la Premier rusa, puesto que, en esta operación, por dinero no va a quedar por parte del equipo de Unai. —C. VALLE

► **RACING**

Insignia de oro y memorial para Preciado

■ El nuevo Consejo de Administración del Racing ha decidido conceder a Manolo Preciado la insignia de oro y brillantes de la entidad. El reconocimiento será entregado a su familia durante un partido amistoso que se jugará este verano frente al Sporting. Este encuentro será el germen de un Memorial que se quiere instaurar y que en futuras ediciones dará cabida a otros de sus clubes, como el Levante y la Gimnástica. —R. G.

► **GRANADA**

Pina sigue: "Mi marcha del Granada sería perjudicial"

■ Quique Pina anunció ayer que seguirá al frente del Granada, pese a que tras el partido ante el Rayo Vallecano su equipo logró la permanencia, había decidido marcharse porque estaba cansado, tras tres temporadas muy intensas en el club rojiblanco. Posteriormente ha reconsiderado su postura porque su marcha hubiera significado "desestabilizar al Granada".

Pina dejó claro que tras su posible marcha no había ninguna razón escondida: "Ni mi marcha al Cádiz, porque no voy a dejar el Granada por ningún club, ni una medida de presión al alcalde de la ciudad. He considerado que mi marcha sería perjudicial y además tengo fuerza para seguir al frente del club".

El Granada tendrá un equipo competitivo para la próxima temporada, señaló Pina, que recordó que tiene cerrada la cesión del rumano Gabriel Torje por parte de Udinese, mientras que se ha ejercido la opción de compra de Borja Gómez al Karpaty por 800.000 euros. La semana que viene se conocerá el nombre del entrenador. —A. RODRÍGUEZ



Quique Pina, ayer.